

Bon de commande

Mathieu GOUNON

Tanneries et mégisseries d'Annonay

1815-2015

Excellence, innovation, savoir-faire



**Prix Maurice Boule
Mémoire d'Ardèche et Temps Présent**

Tanneries et mégisseries d'Annonay

1815-2015

Excellence, innovation et savoir-faire

L'Histoire d'Annonay est intimement liée à son histoire industrielle. Et son histoire industrielle est d'abord celle des tanneries et mégisseries qui en deux siècles d'existence ont structuré la vie économique et sociale de la ville. Des milliers d'Annonéens ont courbé le dos sur les palissons et au bord de la Cance et la Deûme. Chaque famille a eu un ou plusieurs de ses membres impliqués dans le travail de la peau, le travail du cuir.

Il faut rendre hommage à Mathieu Gounon d'avoir entrepris de remonter le temps à travers les archives départementales, municipales, privées souvent et issues des entreprises elles-mêmes, d'avoir su approfondir, croiser les milliers d'informations relevées et finalement d'avoir restitué dans un fort ouvrage la synthèse précise de ses travaux.

Nul doute que la somme proposée ici fera date et servira longtemps de référence aux futurs chercheurs. Nul doute qu'elle conduira à s'interroger sur la mise en valeur du patrimoine, sinon architectural parce que celui-ci a largement disparu, du moins mémoriel. Une manière de participer à l'avenir d'une ville tant marquée par la tannerie et la mégisserie. Une forte contribution à l'Histoire du département de l'Ardèche.

Cet ouvrage est épuisé

Un ouvrage de 448 pages format 24 x 17, impression quadrichromie.